



【学校教育目標】

学び合い・認め合い・高め合う  
一学ぶ 磨く 鍛える

# 吉見中だより

1月号

令和4年 1月27日

校長 塩原 憲孝



## 令和4年を迎えて

1月11日(火)に始業式を迎え、3学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染拡大が心配されたため、オンラインでの式となりました。新たな節目を迎え、多くの生徒たちが目標を立てたことかと思います。引き続き、生徒たちの夢の実現に向け、教職員一同全力で教育活動を進めてまいりますので、ご支援・ご協力をお願ひいたします。新型コロナウイルスの急拡大により、今後の学校行事や教育活動に影響が出るかもしれません。引き続き感染防止に努め、1年の集大成の学期になるように努力してまいります。

さて、過日、該当の保護者の皆様にはご連絡いたしましたが、2年生の修学旅行、1年生のスキー宿泊学習につきましては、年明けからの新型コロナウイルス感染症の急増に伴い、苦渋の決断ではありましたが、教育委員会と協議の上、生徒の安全を第一に考え延期することといたしました。急な変更でご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

なお、修学旅行は7月以降、スキー宿泊学習は3月に実施する予定で再度計画しています。詳細につきましては、決定次第ご連絡いたします。

### 始業式の言葉

みなさん、明けましておめでとうございます。17日間の冬休みはどのように過ごしたでしょうか。家族とゆっくり過ごした人もいれば、昨年会えなかった人といろいろ話をした人もいるかと思います。私をはじめ、先生方は何より元気なみなさんとともに3学期を迎えてうれしく思っています。

あっという間の3学期です。まとめの学期であり、新年度に向けての準備の学期でもあります。「4月から頑張ればいいや」と考えている人がいたら、今から4月の準備を始めてください。

3年生が乗っている飛行機は、いよいよ滑走路に入りました。安全確認OK、燃料は満タン、あとは離陸するのみです。しっかり目的地に着けるよう、最後の頑張りを期待しています。

さて、今年は、十二支では3番目の寅年です。「寅」は「いん」と読み、語源は、「矢を両手で引っ張る」象形文字から、「引っ張る・伸ばす」の意味を表し、草木が伸び始める状態を表しています。「寅年」は芽を出したものが成長していく年やこれから成長する物事が始まる年と言われています。みなさんには、今まで努力してきたことが、糧となって活躍できる、そんな年になってほしいと思っています。

私が毎年の正月に楽しみにしている「箱根駅伝」。今年は、青山学院大学が往路復路とも制し、完全優勝で幕を閉じました。苦しい状況でもなんとか次の選手にタスキをつなごうと走っている選手。激しいデッドヒートは見ている人を感動させる、そんな競技だと思います。「今年こそは、全選手がタスキをつないでほしい」といつも思って見ていますが、今年もわずか7秒で繰り上げスタートになった大学がありました。7秒ですから、目の前に次の選手が見えていたはずですが。おそらく、タスキを渡すことができなかつた選手は、「あと7秒速く走っていれば…」と後悔してもしきれなかつたと思います。トップの大学から20分以内に、次の走者にタスキを渡すことができなければ、繰り上げスタートとなるというルールがあります。このルールがあるからこそ、どの選手も今までで最高の力を発揮できるのかなと思います。タスキをつなぐことができなかつた選手は、この悔しさをバネに練習を重ね、来年はきっと喜びに変えてくれると思います。一生懸命に取り組むことは、人を感動させる力があります。みなさんも一生懸命に、がむしゃらに何かに打ち込んでみてはどうでしょうか。きっと周りの人に感動を与えるだと思います。

今日から3学期、新しい年の始まりです。卒業式や修了式にどんな姿になっているでしょうか。たくましく成長したみなさんを期待しています。

## 「第3回避難訓練」を実施しました

1月12日(水)本年度最後の「避難訓練」を実施しました。前回同様「地震」を想定した避難訓練でしたが、今回は、授業中ではなく、清掃中の地震を想定した訓練でした。清掃場所は多岐にわたっています。担当の先生が近くにいれば、迅速に指示を出すことで避難することができます。しかし、地震等の災害はいつ起こるか、どの程度の規模か、今後どうなるのかなど予想がつきません。そのような状況において、冷静に判断し危険をいち早く回避する行動がどれなければなりません。

地震発生時においてまず、①落下物等から自分の身を守ること②安全が確保できたら、速やかに避難をすることが求められます。

そのような観点から避難訓練の様子を見てみました。誰一人あわてることなく「お・か・し・も」の鉄則を守り、迅速な校庭への避難ができていました。災害から身を守る姿勢がしっかりと身に付いてきたと思います。全員が避難を完了するのにかかった時間は、3分52秒でした。

被害状況によっては、放送設備が使えない場合も考えられます。避難指示がなくても、各自が自分で考え、安全に避難行動がとれるようになってほしいと思います。



## 「聖火トーチ」が展示されました

昨年の夏、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されました。日本人選手の大活躍で幕を閉じた大会でした。生徒のみなさんの中には、スポーツに興味を持ったり、自分も世界で活躍してみたいと思ったりした人もいるかもしれません。

展示したトーチは、本町から聖火リレーに参加された2名の方からお借りしたものです。

展示された「聖火トーチ」

## 比企地区書きぞめ審査会4作品が県展へ

1月20日(木)「比企地区書きぞめ審査会」が行われ、本校から50点が出展され、4名の生徒の作品が県展への出展が決まりました。おめでとうございます。県展出展作品です。

1年 岡崎 有咲さん 大津 瑛さん 2年 加藤 愛桜さん 3年 島田 琉可さん



## 「後期人権学習」を実施しました



篠原さんの人権作文発表

生徒会から「人権スローガン」の発表

本年度2回目となる「人権学習」を実施しました。事前の取組として12月4日～10日までを「校内人権週間」として、生徒会本部役員からお互いに思いやりのある言動がとれるよう呼びかけを行いました。1月25日(火)に、校長講話に続き、2年生の篠原 妃来さんが、人権作文を発表してくれました。

各学年ごとに「人権感覚育成プログラム」を活用した授業、人権メッセージの作成を行いました。人権についての正しい知識を深め、自分も他の人も大切にできるそんな生徒になってほしいと思います。

## 資源回収中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2月5日(土)に予定しておりますPTA事業の「資源回収」は、中止とさせていただきます。

なお、今回が本年度最後の資源回収となります。次年度以降については実施の予定ですので、ご協力をお願いいたします。